

AMLO: Nuevo León ha tenido puro gobernador mediocre y ladrón

URL: <https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/amlo-nuevo-le%C3%B3n-ha-tenido-puro-gobernador-mediocre-y-ladr%C3%B3n/>

Autor:

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que el estado de Nuevo León solo ha sido gobernado por “mediocres y ladrones”. Señaló que en el pasado e incluso aún en el presente los medios “decidían sobre la vida pública” de la entidad.

¿Qué dijo? En medio de un proceso electoral para renovar la gubernatura del estado, AMLO sostuvo en su mañana: “Por eso le ha ido muy mal, lo lamento, al pueblo de Nuevo León pero el Reforma los promueve, no el Reforma, el Norte. Es que antes, y todavía, los medios de información en los estados decidían sobre la vida pública”.

Contexto. AMLO fue cuestionado por el medio antes mencionado, por las protestas de médicos privados que piden que también sean vacunados contra el coronavirus o COVID-19, su respuesta fue pedirle a los trabajadores de la salud a que “esperen” a su edad.